
ATA 01/2021 
Data: 04/01/2021 
Videoconferência pela plataforma Google Meet  

Horário: 18:30 
Assunto: Reunião Administrativa  

  

COORDENADOR(A) Felipe V. Ferraz 

RESPONSÁVEL pela 
ATA 

Luiz F. Fleck 

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres 

Participantes 
Petianos 

Camila S. Hartmann; Carmem Eduarda R. Flores; Daniel 
Fagundes; Felipe V. Ferraz; Gabriela Tondolo Cabral; 
Giovanna G. Corrêa; Hanna Thayrine Mello Souza; Jessica 
Carvalho; Luana Carolina Kleinert; Luiz F. Fleck; Marina M. 
Dotto; Nicole Adrielli M. Zemolin; Renata R. Soilo.  

 

1) Ausências: As petianas Caroline e Giovanna Klein justificaram a ausência por e-mail. A 

petiana Gabriela chegou atrasada e não justificou o motivo.  

2) Aprovação das ATAs 30 e 31: As duas atas estão em PDF no drive e foram aprovadas. 

3) Atualizações:  A petiana Camila fez uma pasta para as atas 2021 no drive. Os petianos 

Daniel e Nicole fizeram o planejamento do projeto de pacientes especiais e enviaram para a 

tutora. A petiana Carmem Eduarda mandou o relatório do Descubra UFSM para a tutora. O 

petiano Felipe enviou o planejamento do projeto sobre a Covid-19 para a tutora. A petiana 

Luana fez os cartõezinhos de fim de ano para os palestrantes do simpósio e os enviou. As 

petianas Marina e a Jessica fizeram o acolhimento da Rafaela, a nova petiana. A petiana 

Renata relatou que  fez as postagens de final de ano para as  redes sociais do grupo, 

juntamente com a Petiana Carmem Eduarda. A tutora Luísa homologou as bolsas e enviou o 

planejamento para 2021 pelo SIGPET. 

4) Acolhimento nova petiana: As petianas  Marina e Jéssica realizaram o acolhimento da nova 

petiana, Rafaela Borin, na semana do Natal. Nesse acolhimento, não foi abordada a parte 

referente às leis. A petiana Carol vai realizar uma reunião com a nova petiana para explicar as 

leis e os documentos do PET. A nova petiana Rafaela avisou que não poderia participar desta 

reunião porque estaria no trabalho e que esta é a sua última semana no emprego. A petiana 



Jessica frisou a importância de a petiana Carol explicar as leis ainda nesta semana, antes que a 

nova petiana comece a participar das atividades do grupo. 

 

5) Broches: Surgiram algumas novas ideias de lembrancinha para substituir o broche dos 

formandos do grupo como uma cuia ou um pingente. A pauta será encaminhada para a 

próxima reunião, quando todos integrantes do grupo estiverem presentes. 

6) Autoavaliação de cada integrante e métricas para 2021: A tutora Luísa sugeriu que os 

alunos fizessem uma autoavaliação do ano que passou abordando questões como o 

rendimento, empenho, participação, se houve melhora nos pontos que foram abordados na 

avaliação interna e o que ainda precisa melhorar para 2021. A petiana Giovanna Gioppo vai 

enviar um formulário de autoavaliação para que os petianos respondam até a próxima 

reunião. A reunião para discutir as autoavaliações ficou marcada para o dia 14/01 às 18 horas. 

Surgiu a dúvida se a avaliação interna necessita de planejamento e relatório. A tutora Luísa vai 

perguntar aos outros tutores se eles consideram a avaliação interna como uma atividade 

planejada. Sugiram ideias para avaliar o desempenho dos alunos no grupo, como o uso de 

relatórios mensais sobre atividades desenvolvidas. A tutora relatou que lendo o planejamento 

de 2021 teve a impressão que os projetos são muito semelhantes todos os anos e sugeriu a 

reflexão de quanto que o grupo está inovando. A petiana Giovanna Gioppo sugeriu uma 

reunião de “brainstorming” para trazer ideias novas que podem ser desenvolvidas pelo grupo. 

A petiana Camila sugeriu convidar outros professores para ajudar em projetos de pesquisa do 

PET.  

7) Relato Atualiza PET Residentes: A petiana Camilla falou que foi uma das melhores edições 

do AtualizaPET que ela já participou, considerou um sucesso e acha que isso demonstra a 

possibilidade de convidar pessoas de diferentes áreas para debater sobre um mesmo assunto. 

Os outros petianos também elogiaram o evento e sugeriram novas edições no mesmo modelo. 

A Tutora lembrou-se da ideia de trazer pessoas de diferentes cursos como o de fonoaudiologia 

junto de nutrição, para fazer um AtualizaPET nesse modelo. A petiana Camilla sugeriu fazer um 

sobre a interferência do uso de chupeta e mamadeira no desenvolvimento da criança. 

8) Atualiza PET-Endo (21/01): O petiano Daniel relembrou o grupo que no dia 21 desse mês 

haverá a palestra da Fabiana do Endo Lovers e sugeriu realizar o evento no Google Meet com 

vagas limitadas para não precisar pagar a mensalidade do Zoom. A petiana Giovanna Gioppo 

vai conferir a possibilidade de usar a plataforma StreamYard em sua versão gratuita para fazer 

a transmissão no Youtube, caso não dê certo, a palestra será feita pelo Google Meet. A petiana 

Nicole irá ajudar o petiano Daniel no dia do evento.  

9) Relato Descubra: Os petianos relataram que a petiana Marina falou muito bem e que o 

evento foi muito bom apesar da baixa audiência. A tutora mostrou ao grupo o agradecimento 

da coordenação pela participação e empenho do grupo no evento. 

10) Parceira Liga de Biossegurança:  Os representantes do diretório acadêmico gostaram 

muito da ideia da parceria e querem marcar uma reunião para formalizar e planejar a 

confecção de materiais e ações. 



11) Redes Sociais: A petiana Nicole relatou que a petiana Marina está se afastando das redes 

sociais. Também foi solicitado que os petianos mandem as artes que querem postar para os 

responsáveis das redes sociais poderem produzir seguindo o layout próprio elaborado para 

2021, evitando, assim, desentendimentos como no ano de 2020.  

12) Cobrança/Pagamento Caixinha: A petiana Marina falou que muitos petianos pagaram a 

caixinha e que montará o relatório e enviará para o grupo. 

13)  Informativo: A petiana Giovanna Gioppo falou que a petiana  Giovana Klein já está com a 

parte dela bem avançada. Nas próximas semanas, a Giovanna Gioppo vai entrevistar a aluna 

Martina do 4º semestre e o funcionário Luiz Valério para colocar no informativo.  A petiana 

Camila deu a ideia de ter um espaço para dar as boas vindas às turmas 100 e 101 ao curso e a 

petiana Gabriela sugeriu incluir nas boas-vindas  a Rafaela, nova integrante  do PET. 

14) Artigo: A petiana Gabriela lembrou os outros petianos de  responderem o  e-mail que ela 

enviou pedindo a opinião sobre o artigo porque ninguém havia respondido até o momento. 

15) Última reunião do Grupo/férias fevereiro: Marina sugeriu ao grupo focar mais no mês de 

janeiro e colocar todas pendências em dia e deixar a última reunião para a primeira semana de 

fevereiro ao invés da segunda semana para ter um tempo a mais de recesso, visto que, na 

sequência virá o calendário suplementar. A discussão ficou como encaminhamento para a 

próxima reunião com a presença de mais petianos. 

16) Palestra OdontOrienta: A petiana Jéssica relatou que nessa semana não seria possível 

realizar a palestra sobre Saúde Mental e questionou se a petiana Hanna e Giovanna K. 

poderiam antecipar a palestra sobre Lista de Materiais do dia 15/01 para 08/01. A petiana 

Hanna disse que vai falar com a petiana Giovanna K. para saber se a mesma terá 

disponibilidade e confirmará com a petiana Jéssica posteriormente. A petiana solicitou 

também que fosse inserida no Grupo dos calouros para contatá-los e marcar a palestra. 

17) Próximo Coordenador / Suplente / ATA / Suplente: Camila / Gi G / Hanna / Jéssica 

 

Encaminhamentos para próxima reunião: 

- Mudança OdontOrienta  

- Broches 

- CenaPet 

- Última reunião do Grupo/férias fevereiro 

 

 

 

 



 

 

Registro da Reunião: 

 


